

Ara, 02/09/24

Kilian Jornet consigue una nueva barbaridad en los Alpes

El ultrafondista catalán ha completado las 82 cimas de más de 4.000 metros de la cordillera en solamente 19 días



Kilian Jornet durante el ascenso a una de las cimas de los Alpes de más de 4.000 metros. Nick Danielson/ LYMBUS LIFE

BarcelonaPara cualquier humano *normal* coronar una cima de más de 4.000 metros es un reto para hacer una vez en la vida y contárselo a los nietos. Si Kilian Jornet algún día los tiene —de momento, tiene dos hijos— tendrán que pasar bastante rato escuchándole porque en solamente 29 horas y 25 minutos este sábado coronó 16. Y uno de ellos fue el Montblanc.

Fue una de las jornadas más prolíficas de su proyecto *Alpine Connections*, que finalizó con un éxito rotundo este domingo después de subir a pie o en bicicleta las 82 cimas de más de 4.000 metros de los Alpes. "Esta es, sin lugar a dudas, la cosa más desafiante que he hecho en mi vida, mentalmente, física y técnicamente. Pero quizá también la más bonita", ha escrito el ultrafondista, de 36 años, en su cuenta de Instagram. "Es difícil procesar todas mis emociones en estos momentos, pero este es un viaje que nunca olvidaré", ha añadido.

Si para cualquier persona es un reto subir una cima de 4.000 metros, completar las 82 cimas de los Alpes en tan únicamente 19 días es una utopía para cualquier alpinista o atleta profesional. A menos que te digas Kilian Jornet. El anterior récord, atención, lo tenían los italianos Diego Giovannini y Franco

Nicolini, que realizaron la proeza en 62 días en el 2008. Necesitaron 43 días más que el ceretano. Otros que completaron el desafío este mismo verano fueron los suizos Peter von Känel y Chrigel Maurer. Lo hicieron en 51 días. Pero, en su caso, con la ayuda de un parapente para bajar de las cumbres más rápidamente.

18 cimas en menos de 18 horas

Un poco de datos para seguir digiriendo la enormidad de la proeza de Jornet, que solamente ha utilizado la fuerza de su cuerpo y su mente: 1.207 kilómetros recorridos, 267 horas de actividad, 75.344 metros de desnivel positivo y 5 horas y 17 minutos de descanso de media por jornada. La aventura comenzó el 14 de agosto en Saint-Moritz (Suiza), el 15 de agosto alcanzó la primera cima, el Bernina (Suiza), y ha finalizado el recorrido este domingo en la cima de la Barre, en los Écrins (Francia).

El día que coronó más picos, por encima de los 16 de este sábado con el Montblanc incluido, fue el 22 de agosto, cuando sumó los 18 de la ruta Spaghetti Tour (entre Italia y Suiza) en solamente 17 horas y 45 minutos de actividad. "El tiempo fue bueno durante el día, pero las condiciones de nieve cálida y suave me hicieron ir más lento de lo previsto, circunstancia que hizo que me tuviese que pelear con la ingesta adecuada de agua y alimentos", escribió Kilian Jornet esa jornada en un post en Instagram.

También aprovechó para comentar la ayuda de la superluna, que en su caso no solo le regaló una bonita imagen: "El humo de los incendios estadounidenses era claramente visible en el cielo y, en ocasiones, creaba una atmósfera extraña. Afortunadamente, la superluna provocó que hubiera buena visibilidad durante la noche y logré terminar la etapa a las 17.45 y llegué a Hörnlihütte [Suiza] alrededor de la una de la madrugada para comerme un banquete de huevos, sopa, quinoa, tortilla, brócoli, guisantes y pastel antes de caer rendido". Ahora, dice, aprovechará para descansar un poco.